

Le jumelage franco-allemand célébré à vélo

CINQ CYCLISTES, issus de la section cyclotouriste du club omnisports de Bois-d'Arcy (Coba), se sont élancés vers l'Allemagne, dimanche matin de la Tremblaye. Yves Guibout, Jean-Philippe Stephan, Michel Doisneau, Michel Marcouiller et le président du Coba et de la section cyclotouriste, Daniel Cherreau, vont parcourir 650 km pour arriver mercredi soir à Hemsbach. «Sur place, nous retrouvons nos amis de

Mücheln, dans le cadre du jumelage franco-allemand. Nous avons choisi d'arriver à Hemsbach car les deux villes allemandes sont jumelées entre elles», explique Daniel Cherreau.

Par ce périple, Français et Allemands espèrent jeter des passerelles, non plus à deux, mais à trois, pour envisager des échanges et des manifestations communes.

Emmanuel Fèvre



◆ Le groupe du Coba soudé avant le départ.